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Se reune la Junta Administrativa del Recinto Universitario de MayagOez en la fecha
arriba indicada previa convocatoria del Rector, Dr. Miguel A. Munoz, quien preside. La reunion
comienza alas dos y veinte minutos de la tarde en la Oficina del Rector. La Secretaria pasa
lista y constata el quorum con la presencia de once miembros de la Junta, segun consta de la
lista que antecede.

Saludo y participacion en la 3th ACS Senior Technical Meeting, American
Chemical Society - Puerto Rico Section, hotel Mayaguez Resort. En esta
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actividad se conto con la participacion del Dr. Joseph Francisco, presidente de la
ACS y la Dra. Suzanne Bell, Qufmica Forense de West Virginia University,
quienes fueron los conferenciantes principales. En las presentaciones orales
participaron estudiantes graduados, post doctorales y profesores de varias
universidades locales. E! total de presentaciones orales fue de 34. Tambien,
estudiantes sub graduados y graduados, presentaron 52 carteles.

Reunion con los Comites de Consulta Docentes para la seleccion de los decanos
de Estudiantes y Asuntos Academicos

Develacion de la Obra "Universo Perceptible", de Heriberto Nieves - Donativo al
Proyecto de Olimpiadas de Matematicas del RUM

sabado, 6 Viaje a The Ohio State University con ocho estudiantes, candidatos potenciales a
maestrfa y doctorado. Esta actividad se canace como Graduate & Professional
Schools Visitations Days. Participaron tres estudiantes de Ingenierfa Mecanica,
uno de Ingenierfa Civil, uno de Cultivos y Ciencias Agroambientales, uno de
Matematica, uno de Qufmica y uno de Administracion de Empresas.

lunes, 15 Visita a la mansion ejecutiva con los astronautas invitados por NASA Space Grant
Consortium. Compartimos junto al Hon. Luis Fortuno, rectores y profesores, con
el Dr. Ray Lugo, Director del John Glenn Space Center en Cleveland Ohio y los
astronautas Jose M. Hernandez y Michael J. Foreman. Los doctores Juan G.
Gonzalez Lagoa y Gerardo Morell estuvieron a cargo de la coordinacion de esta
actividad.

lunes, 15 Reunion con el Hon. Jesus Rivera Sanchez, Secretario de Educacion, para
deli near areas de interes departamental para el mejoramiento profesional de
maestros y estudiantes. EI Departamento de Educacion tiene especial interes en
desarrollar un programa de certificacion y recertificacion de maestros en:

Educacion Especial
Ingles Elemental
EspanolSecundario
Ciencias Terrestres
Ffsica, Qufmica y Biologfa
Educacion Vocacional y Tecnica
Biblioteca
Matematicas

En reunion de recto res se va a discutir la posibilidad de desarrollar una propuesta
a nivel institucional. La propuesta debe enfocarse en la obtencion de creditos
academicos en cualquiera 0 varias de las areas de interes antes indicadas.
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martes, 16 Bienvenida a los astronautas Jose M. Hernandez y Michael J. Foreman, de NASA.
Esta visita se logr6 gracias al esfuerzo del Dr. Juan G. Gonzalez Lagoa, del
Centro de Recursos para Ciencias de Ingenierfa en el RUM, en coordinaci6n con
el Dr. Ram6n (Ray) Lugo, Director de NASA Glenn Research Center. EI Municipio
de Mayaguez y Puerto Rico Space Grant Consortium tambien colaboraron para
lIevar a cabo esta actividad. Los astronautas se presentaron en el Teatro
Yaguez, donde ofrecieron una conferencia, a estudiantes y publico en general,
sobre sus vivencias antes, durante y despues de sus misiones con NASA.

viernes, 19 Reuni6n con el Dr. Marcelo Suarez, del Departamento de Ingenierfa General, para
coordinar la visita del Dr. Demetrios Kazadoz, Program Manager del Proyecto
CREST de NSF. EI doctor Kazadoz visitara el RUM el martes, 23 de noviembre
de 2010.

La Junta deja sobre la mesa el acta numero 10-11-005, correspondiente a la reuni6n
ordinaria del 4 de noviembre de 2010 para que se coteje la pagina numero tres.

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes la
Junta aprueba el siguiente informe de estudio:

Certificacion Academica Personal de Estudios de
Doctorado

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y arganismos correspondientes la
Junta aprueba las siguientes Iicencias sin sueldo:

Sra. Blanca E. Rodriguez Arcelay, Auxiliar en Contabilidad I, de la Oficina de Finanzas, del
Decanato de Administraci6n; por el perfodo del 1 al 21 de noviembre de 2010, par
enfermedad.
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Sra. Mayra Rosado Martinez, Oficial de Seguridad II, adscrita al Cuadro Telefonico, de la
Oficina de Servicios Auxiliares, del Decanato de Administracion; por el perfodo del 20 de
octubre al 8 de diciembre de 2010, por enfermedad. Esta reportada al Fondo del Seguro del
Estado.

Sra. Cynthia Rivera Feliciano, Conserje, de la Oficina del Rector, Rectorfa; por el perfodo
del 1 de octubre al 30 de noviembre de 2010, por enfermedad. Esta reportada al Fondo del
Seguro del Estado.

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes la
Junta recibe la comunicacion del Prof. Hector Bravo Vick, Decano Interino, del Colegio de
Administracion de Empresas, con fecha del 5 de noviembre de 2010, relacionada con la
recomendacion de permanencia docente a la Ora. Marfa A. Amador Oumois. La misma fue
concedida en la reunion del 4 de noviembre de 2010. Dicha comunicacion se incorporara al
record de la doctora Amador.

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes la
Junta aprueba las siguientes permanencias no docentes:

Departamento
EEA

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes la
Junta recibe los siguientes documentos:

a) Comunicaci6n del Representante Claustral, Dr. Carlos U. Pab6n y el Dr. Noel Artiles Le6n,
Director de OIIP, con fecha del 13 de octubre de 2010, relacionada con la posibilidad de ofrecer
cinco cursos a los estudiantes de nuevo ingreso.

b) Comunicaci6n del Dr. Jorge L. Ortiz Alvarez, Decano Interino de Asuntos Academicos, con fecha
del 5 de octubre de 2010, relacionada con la repetici6n de cursos aprobados con calificaci6n
de C, en cumplimiento con la Certificaci6n 017 (1998-1999) de la Junta de Sfndicos.
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c) Certificaci6n Numero 10-38, del Senado Academico, relacionada con ellnforme del Comite de
Asuntos Claustrales sobre la revision de la practica de asignar tareas docentes a empleados
no docentes.

La Junta Administrativa aprueba la moci6n presentada per el Dr. Miguei Munoz, Rector, que
lee:

"EI director de departamento asignara las labores docentes al empleado no docente y en
coordinaci6n con el supervisor inmediato del empleado velara porque las labores regulares no se
vean afectadas, la coordinaci6n entre el director y el supervisor inmediato del empleado debera
armonizar con las necesidades del departamento".

a) La Ora. Loida Rivera Betancourt trae a la atenci6n que los examenes finales comienzan un dfa
feriado, lunes 10 de enero (Natalicio Eugenio Marfa de Hostos) y termina un feriado, 17 de enero
(Martin Luther King).

b) EI Dr. Carlos U. Pab6n sugiri6 que los dfas 21 de febrero de 2011 y 22 de marzo de 2011
(feriados) se den clases para que el semestre termine en mayo 2011.

c) EI estudiante Walter Banch pregunta el estatus de la Certificaci6n de la Facultad de
Administraci6n de Empresas sobre la fecha de los finales.

d) EI Prof. Lucas Aviles pregunta el estatus de los ascensos, ya que la fecha limite para someter los
mismos era el 15 de noviembre de 2010. EI Prof. Arfstides Armstrong pregunta que criterios se
establecen para considerar los ascensos.

e) EI Dr. Carlos U. Pab6n trae la preocupaci6n sobre la Certificaci6n 06-33 del Senado Academico
con relaci6n a los examenes finales fuera de hora, 10 cual no aparece en el catalogo del Recinto.
Expresa el doctor Pab6n que hay profesores que estan sobrecargando a los estudiantes para
terminar sus cursos antes del 29 de diciembre de 2010. Indica el Prof. Arfstides Armstrong que
hay profesores que no estan acatando las directrices que se dieron. EI Dr. Jorge Ortiz Alvarez
anade que eso corresponde a la supervisi6n del director de departamento.

f) EI Dr. Carlos U. Pab6n expresa que en los dfas feriados y los sabados que hay clases no se
cuenta con el apoyo del personal no docente ni hay conserjes. EI senor Roura expresa que se
realizaron los arreglos con los conserjes. EI doctor Pab6n indica que hay unos servicios basicos
que tienen que darse: servicios medicos, cafeterfa y la accesibilidad de los servicios sanitarios
(banos).

g) EI Dr. Miguel Munoz, Rector, presenta a la atenci6n de la Junta el vencimiento de la moratoria
10-11-043 de las ayudas econ6micas hasta el 31 de diciembre de 2010. Este cuerpo acuerda
extender la moratoria hasta el 31 de diciembre del 2011.

h) EI estudiante Walter Banch trae la preocupaci6n sobre la certificaci6n del cobro de la cuota y
quienes cualifican para pr6rroga. EI Rector senala que la directriz va a venir clara de la
Administraci6n Central.

Un estudiante con exenci6n de matrfcula paga $72.00 y $800.
Los estudiantes graduados tambien pod ran solicitar la pr6rroga.
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i) EI Prof. Carlos U. Pab6n pregunta si a los estudiantes graduados (extranjeros) se les notific6 con
anticipaci6n 10 del pago de la cuota, ya que ellos reciben una cantidad de dinero fija para sus
estudios. Le preocupa al doctor Pab6n que muchos no van a venir a estudiar en enero 2011.

j) EI Prof. Lucas Aviles pregunta l.Es cierto que la Universidad esta fuera del 4% de la Reforma
Contributiva de las Corporaciones Foraneas? EI Rector expresa que eso se coment6. Expresa
el profesor Aviles que estamos mal, pues toda la reforma esta en contra de la Universidad. EI
Rector expresa que lIevara ese planteamiento a la reuni6n del Presidente con los Rectores.

,~~e~
Secretaria

Miguel A. Munoz
Rector


